شُرخَةً مجموعة الإمارات للاتصالات شُ ع م. مجموعة اتصالات ص. ب، 3838 أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Emirates Telecommunications Group Company PJSC - ETISALAT GROUP PO Box 3838, Abu Dhabi, United Arab Emirates

+971 02 6283333 ②



GCS-mm/1.3/2020/433 19th November 2020 GCS-mm/1.3/2020/433 19 نوفمبر 2020

Chief Executive Officer
Abu Dhabi Securities Exchange
Abu Dhabi, UAE

السيد/ الرئيس التنفيذي المحترم، سوق أبوظبي للأوراق المالية أبوظبي، دولة الإمارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد ،،،

Postponement of the Meeting of Etisalat Group's Board of Directors

Further to the announcement on the Board meeting of Emirates Telecommunications Group Company ("Etisalat Group") P.J.S.C which was planned to be held on Tuesday, 24th November 2020 at 02:00 p.m., please be advised that the date of the meeting was postposed to be held on Tuesday, 15th December 2020 at 02:00 p.m., to discuss normal matters related to the Company business.

تأجيل موعد اجتماع مجلس إدارة مجموعة اتصالات

لاحقاً للإعلان عن اجتماع مجلس إدارة مجموعة الإمارات للاتصالات ("مجموعة اتصالات") ش.م.ع. الذي كان من المزمع انعقاده عند الساعة الثانية من ظهر يوم الثلاثاء الموافق 24 نوفمبر 2020، يرجى التكرم بالعلم بأنه قد تم تأجيل موعد الاجتماع ليعقد عند الساعة الثانية من ظهر يوم الثلاثاء الموافق 15 ديسمبر 2020، وذلك لمناقشة مواضيع إعتيادية متعلقة بعمل الشركة

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فانق الإحترام والتقدير،

اتصالات etisalar حسن محمد الحوسني أميـــن عام الشركة - مجموعة اتصالات Hassan M. Al Hosani Corporate Secretary – Etisalat Group